

# Nous présentons notre classe

(lors de la réunion des parents, aux correspondants, ...)

## Une présentation scientifique

Nous sommes 22 bipèdes qui apprenons l'orthographe, la manière d'écrire correctement les mots.

Tous n'ont pas la même calligraphie, certains aiment que leur cahier soit joli.

Certains sont des graphophobes, ils n'aiment pas écrire. D'autres sont graphophiles et remplissent des pages.

Beaucoup sont bibliophages et dévorent les livres, d'autres sont bibliophobes et ne les aiment pas énormément.

Certains sont iconophiles et préfèrent les BD.

## Une présentation mathématique

Sachant que dans cette classe il y a 22 enfants dont 13 filles, combien y a-t-il de garçons ?

Comme il y a 22 enfants, combien y a-t-il de chaises sachant qu'il y en a 12 de trop ?

Sachant que chaque élève a une paire de chaussons, combien de chaussons se reposent pendant la récré ?

Chacun de nous a une règle de 30 cm, si on les assemble toutes, quelle en sera la longueur ?

Chaque vendredi, nous nous entraînons à courir. Chaque semaine nous courrons 5 minutes de plus. Combien de semaines nous faudra-t-il pour courir 35 minutes et être prêts à affronter les autres classes lors de la rencontre sportive ?

Sortez vos parapluies ou vos lunettes de soleil et casquettes, voici une présentation météorologique :

### Le bulletin météo de la classe de CM2

Située dans l'hémisphère nord, sur le continent européen, au nord-est de la France, dans le Haut-Rhin se cache une école alsacienne.

Aujourd'hui, et comme chaque matin, nous avons un cyclone de bus accompagné d'un ouragan d'élèves.

A leur arrivée, un éclair de 3 maîtresses forme un trou noir d'évaluations.

Soudain, une catastrophe naturelle s'abat sur l'école et une violente pluie de matières inonde la «classe du tonnerre».

Heureusement, une éclaircie de bonnes notes apparaît ; le blizzard de bruit se calme.

Pas pour longtemps, car derrière le tableau se cache un tourbillon de devoirs.

Aujourd'hui : on fête la «Saint Réunion des Parents» !

C'était l'école de Durrenentzen qui vous a présenté le bulletin météo du samedi !

## Une recette gourmande

Recette d'une classe brillante de CM2  
dans une école parfaite

### Liste des ingrédients :

- 1 salle de classe de 8m52 de long sur 6m83 de large
- 13 filles
- 9 garçons
- 3 maîtresses
- 1 bus
- des craies en poudre

- 11 élèves de Durrenentzen
- 6 élèves d'Urschenheim
- 5 élèves de Widensolen
- 6 cuillères à soupe de matières

### Préparation :

- Prendre un bas
- Le remplir de 5 élèves de Widensolen et de 6 élèves d'Urschenheim
- Le laisser tranquillement arriver à destination.
- Ajouter 11 élèves de Durrenentzen en remuant.
- Vous obtiendrez une crème bien mousseuse d'enfants.
- Ajouter une maîtresse, puis une deuxième et enfin une troisième.
- Battre le tout au mixeur
- Lorsque la pâte devient légère, y mettre la moitié de la poudre de craie.
- Verser le tout dans une salle de classe bruyante.
- Surtout ne pas agiter.
- Laisser reposer pendant 3 trimestres.
- Ne pas oublier d'arroser généreusement d'eau chlorée au deuxième trimestre.
- Saupoudrer le tout du reste des craies et d'un coulis de 6 cuillères à soupe de matières.
- Ne pas hésiter à en rajouter si besoin.
- Si vous avez bien respecté les proportions, vous obtiendrez une classe parfaite prête pour affronter la 6ème.

## Une façon poétique

Treize filles

très polies

Deux garçons

plutôt grognons

Vingt-deux paires de chaussons.

Une maîtresse étrangère

Une maîtresse pas ordinaire

Une maîtresse principale

Trois maîtresses géniales

Nous sommes des CM2

Plutôt malicieux

Parfois un peu grincheux

Mais très vite tout va mieux

Nous sommes évidemment curieux  
et bien heureux

Quand nous apprenons mieux  
mais pas souvent sérieux !

Nous les CM2

nous sommes ambitieux

mais nous avons du mal à être silencieux.

Quand la maîtresse rend les évaluations  
nous sommes soucieux  
et nous avons une peur bleue

Parfois tous rient

Les grands, les petits

Avec nos trois maîtresses

fini le stress !

A Durrenentzen

On reste zen.